

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

親交会 新春懇親会開催

親交会の新春懇親会が1月20日、アートグレイス・ウエディングシャトー大宮瑠宮にて開催され、職員を含めて総勢106名が参加した。

初めに菊地孝司校長が「3学期に入り各学年卒業・進級の時期に入った。国家試験受験学年は先日の学内認定試験を終え、これまでの成果が表れてきている。試験を目前に控え緊張感が高まる時期なので、ご家庭と連携を取り健康管理も含め最後までしっかりとサポートしていきたい」と話があった。続いて永田早苗親交会会長から、「学生は先日の学内認定試験に向けて休み中も勉強に励んでいた。毎日の補習に大変感謝します。『辛い』という字に1本足すと『幸せ』になる。どんなに大変なことでも1本加える努力が必要である。神様は越えられない壁は与えない。最後までしっかりと頑張ってください」と、挨拶があり、最後に来賓として山本末一栄北高校校長から「栄北高校は皆さんのお陰で成長できた学校。埼玉自動車大学校と共に歩んできた。今までも、これから互いに協力し合い、成長していきたい」と挨拶があった。

左から 校長 永田早苗 親交会会長 山本末一栄



1が催された。『雪が降る』や、『マイウェイ』、オリジナル曲の『鳥になって』など全8曲を歌い上げた。生歌の迫力に会場中が圧倒された。

毎年恒例の福引きでは『食』をテーマに松坂牛サイロインステーキや高級イチゴ、グルメカードなどを用意し、こちらでも会を大いに盛り上げた。

各テーブルでは担任を交え、日頃の学生生活のことや、就活、国家試験対策など様々な話題で盛り上がり、保護者と担任が情報交換するとても良い機会となった。



今回は新企画としてシャンソン歌手のMIKAKOさんによるシャンソンショーがあった。

学内認定試験を実施

新年恒例の学内認定試験が、1月11日、14日の日程で一級自動車整備科4年生、一級・二級自動車整備科2年生、車体整備科、カスタムボディ科の学生を対象にそれぞれ実施された。

この試験は、3月26日に行われる国家試験の前哨戦として、本番さながらに毎年この時期に実施されている。



大会結果は小学生が1位と3位、2位には中学生がそれぞれ入賞した。尚、本校学生はサポーター側に徹して競技を見守った。



今年7月より製作を開始し、夜遅くまでの作業や苦労もあつたが、3日間の展示の中で学生達は多くの来場者と接し、自分達の車両を見てもらえたことは、今後の人生において大きな自信となった。

また、参考出品として、一級自動車整備科の学生により製作された「ホンダレジェンドハイフカットモデル」も展示をした。最新モデルのカットということもあり、来場者だけでなく出展している各メーカー関係者も足を止め、その作動に注目していた。

旨を伝え、正式に許可を得て、昭和の人達の記憶に残る車を再現した。



東京オートサロン2017が幕張メッセ国際展示場で1月13日から3日間開催され、本校のカスタムボディ科が製作した「SIAAT S660」と「サニトラ」の2台を出展した。

毎年、このオートサロンにカスタムカーを出展しているため、近年では本校のブースを楽しみに来場する方もいるくらい知名度が上がっている。

ドリフト王決定戦！ 実力派の戦い！！

本校主催の平成28年度ドリフト王決定戦第2戦が1月29日、本校の特設コースで開催され、多くの来場者があつた。ドリフトラジコン大会では、単純にコース周回のスピードを競うものではなく、コーナーにチェックポイントがあり、チェックポイントを通過するラジコンの「角度」「飛距離」「スピード」などを総合的に判断し、ポイントを付けて順位を決定する。ラジコンポディ外観を実際のレー

ス車両のように仕上げ、車両本体を自分好みの外觀、セッティングに出るので、本校学生の間でも大変好評の競技である。



今回のドリフト大会では、33台がエントリー。参加者のなかには小・中学生もあり、高校生にも負けない走りを見せた。コースは実際のサーキットに似せて設定し、ポイントを競った。